

Koblenz, 01.10.2024: „**Koblenz wird pink**“ – **Erfolgreicher Auftakt des Pinktobers 2024**  
„Es ist wichtig, dass wir den Oktober aktiv nutzen, um Menschen – insbesondere Frauen – für das Thema Brustkrebs und die Bedeutung der Früherkennung zu sensibilisieren“, betonte Oberbürgermeister David Langner in seiner Ansprache. Der Schirmherr eröffnete am 01.10 in den Räumlichkeiten der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz den Aktionsmonat gegen Brustkrebs in Koblenz mit der Aufforderung, Vorsorgeuntersuchungen wahrzunehmen und so die eigene Gesundheit zu stärken.

Langner dankte der Initiative „Koblenz wird pink“ für ihr Engagement. Seit 2017 setzt sich die Initiative, bestehend aus elf Organisationen und Selbsthilfegruppen, dafür ein, das Bewusstsein für Brustkrebs zu stärken. Auch in diesem Jahr bieten die Beteiligten wieder ein vielfältiges Programm. Betroffene, Angehörige und Interessierte können sich durch Fachvorträge, kreative und sportliche Angebote sowie zahlreiche Informationsveranstaltungen intensiv mit dem Thema auseinandersetzen.

Die Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz bietet ebenfalls Vorträge und Workshops an, die sowohl Betroffenen als auch deren Familien wertvolle Unterstützung bieten und den Austausch fördern.

Der Auftaktabend zeigte eindrucksvoll, wie wichtig die Vernetzung und das Zusammenwirken aller Beteiligten sind.

Der „Pinktober“ erinnert weltweit an die Bedeutung der Früherkennung und die Behandlung von Brustkrebs. Informationen zu „Koblenz wird pink“ gibt es unter [www.koblenz-wird-pink.de](http://www.koblenz-wird-pink.de).